



ALK  
Aktionsgemeinschaft  
Lebenswertes  
Königstein



**CDU** Fraktion  
Königstein im Taunus

An den  
Ortsvorsteher Schneidhain  
Herrn Wolfgang Gottschalk  
Burgweg 5  
61462 Königstein im Taunus

Königstein, 23. Mai 2022

Gemeinsamer Antrag der ALK und CDU

Antrag zur Anbringung von Jalousien an den Hochfenstern der Heinrich-Dorn-Halle

**Der Ortsbeirat möge beschließen:**

Der Magistrat wird gebeten, Jalousien an den Hochfenstern der Heinrich-Dorn-Halle anbringen zu lassen. Hierbei ist eine elektrisch gesteuerte Anlage zu bevorzugen. Weiterhin ist zu prüfen, ob durch den Hochtaunuskreis finanzielle Mittel zur Verfügung stehen.

**Begründung:**

Die Heinrich-Dorn-Halle ist als Mehrzweckhalle konzipiert und steht der angrenzenden Grundschule als Sporthalle zur Verfügung. Weiterhin wird die Halle für sportliche Aktivitäten verschiedener Vereine und Gruppen genutzt. Als drittes Standbein wird die Halle zur Vermietung durch die Stadt Königstein genutzt, um Veranstaltungen von Vereinen, Gruppierungen oder private Veranstalter durchführen zu können.

Im Zuge der Sanierung der Halle wurden große Fensterflächen mit Klarglas eingebaut. Durch die bauliche Ausrichtung der Halle scheint ab den frühen Vormittagsstunden die Sonne in die Halle. Dies führt bereits in der Frühlingszeit zu einer massiven Erwärmung der Halle. Bei Veranstaltungen tagsüber, bei denen Vorträge, Filme oder sonstige Medien genutzt werden sollen ist es trotz einem großzügig ausgelegten Beamer nicht möglich, diese optimal zu nutzen.

Favorisiert wird eine elektrische und zeitgesteuerte Außenanlage. Hiermit können die Jalousien automatisch auf- zufahren und so einer Aufheizung der Halle vorbeugen. Dies kommt sowohl dem Schulsport und auch den Sporttreibenden zu Gute. Weiterhin kann die Halle bei vermieteten Veranstaltungen gezielt verdunkelt werden, um die medialen Möglichkeiten überhaupt optimal nutzen zu können.

Wolfgang Gottschalk  
ALK

Ralf von Cleef  
CDU